
開 催 日 令和元年５月２１日（火）

開 催 場 所 美和総合福祉センターすみれの里　２階　集会室

開 催 時 間 午後２時００分～午後４時１３分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、溝口正己

欠 席 委 員 佐藤明美

出 席 者 教育長始め事務局職員９名

傍 聴 人 １人

議 事 日 程 日程第１　教育長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第２４号　令和元年６月議会補正予算について（非公開）

日程第５　その他　

　・私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正について

　・学区外通学・区域外就学事務取扱基準の一部改正について

　・学校薬剤師の交替について

　・あま市地域スポーツ員の委嘱について

　・あま市立学校給食センター運営委員会委員について

　・あま市立学校給食センター物資選定委員会委員について

　・令和元年度あま市社会教育委員について

　・令和元年度美和図書館運営協議会について

　・あま市新学校給食センター建設用地の地下埋設物に係る経過について

　　（非公開）

　・区域外就学申請について（非公開）

　・通級児童生徒の入退級願について（非公開）

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・公文書公開請求について（非公開）

　・生徒指導（平成３１年度４月）について（非公開）

第５回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後２時００分】

教 育 長 （開会宣言）

（あいさつ）

　前回の議事録を承認願います。

全 委 員 （議事録に署名・押印）

教 育 長 　教育長の経過を報告する。

（平成３１年４月２５日～令和元年５月２１日の経過を報告）

（質疑等を許可）

委 員 　名古屋市が半日で運動会をしているようだが、あま市はどうするか。

教 育 長 　昨年は、９月開催の運動会をＰＴＡと協議して午前で切り上げた小学校

が２校あった。今年はまた時期や気候を鑑みて決めるが、現在は小中学校

全校で運動会・体育祭を半日にするということは考えていない。運動会の

日に親子で一緒に弁当を食べなくなるので寂しいとの保護者の声もある。

委 員 　夏の運動会も熱中症対策が大変かと思うが、５月の開催というのも新入

の１年生には負担が大きいのではないか。

教 育 長 　実際に運動会をご覧になっていかがだったか。先日の学校訪問では、来

訪者から1か月半の新入生の成長ぶりに驚いたという感想をいただいた。

運動会でもプログラムや時間配分を工夫しており、問題はなかったのでは

ないかと考えている。

委 員 　運動会の日に親子で一緒に弁当を食べないのは全校か。

教 育 長 　学校による。開催日も土日か平日かが小学校と中学校では違う。中学校

の体育祭に保護者の参加も増えてきており、時代の流れを見て検討してい

く。

委 員  七宝北中学校の学校訪問で見たが、支援が必要な生徒にタブレットを使

って個々のレベルに合わせた学習をさせていた。生徒たちが興味を持って

集中してやっていたので良いと思った。予算上は生徒全員が使えるように

するのは難しいかもしれないが、要支援の生徒全体にタブレットを使った

学習が導入できたらいいと思う。また、適応指導教室ビリーブでもタブレ

ットを持たせて、子どものレベルに合わせた学習方法を研究・発表して、

良ければ他の学校にも広めるといい。

教 育 長 　あま市はＩＣＴを使った授業は遅れているが、七宝北中と甚小が先頭に

立って進めている。今は吊天井改修やクーラー設置などの施設整備に費用

がかかっているが、それが終われば、そのようなソフト面の充実を図って

いきたい。

教 育 長 　日程５、「あま市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正につ

いて」

学校教育課長 　改正要旨　子ども・子育て支援法の一部を改正する法律により、あま市

私立幼稚園就園奨励費補助金の支給対象であった者に対し、令和元年１０

月から施設等利用費が支給されることとなり、実質無料化される。本補助

金は本年９月末で終了するため、年額のみで定められている補助金の額を

改正するもの。なお、この要綱は教育委員会所管ではなく市長部局所管で
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あるため、報告とする。

教 育 長 （質疑等を許可）

委 員 　当初予算もこの改正に見合っているのなら、もっと早く要綱改正ができ

たということか。

学校教育課長 　この制度についての国からの情報が最近になってやっと来たため、今回

の要綱改正になった。

教 育 長 　「学区外通学・区域外就学事務取扱基準の一部改正について」

学校教育課長 　この改正は令和２年度から導入する、七宝北中学校適正規模化に向けた

通学制度に伴い、七宝小学校、篠田小学校および美和東小学校の通学区域

の居住者が七宝北中学校への就学を希望したとき、就学すべき学校の指定

を変更するもの。申請を受けたものは１０月以降の教育委員会で報告して

いく。

教 育 長 （質疑等を許可）

委 員 （質疑なし）

教 育 長 　「学校薬剤師の交代について」

学校教育課長 　申し出により、正則小学校の薬剤師を変更する。

教 育 長 （質疑等を許可）

委 員 　年間の報酬の支払い方法は。

学校教育課長 　年度末に一括で支払う。前任の薬剤師からは、今年度の委嘱業務を行う

前だったので報酬がなくてもいいとの申し出だった。

教 育 長 　「あま市地域スポーツ員の委嘱について」

スポーツ課長 　あま市地域スポーツ員のうち本郷地区と方領地区で変更があり、推薦名

簿が提出されたので報告する。

教 育 長 　「あま市立学校給食センター運営委員会委員について」

学校給食センター課長 　あま市立学校給食センター運営委員会規則第４条に委員構成を規定して

おり、今回委嘱する。小中学校長代表６名、小中学校ＰＴＡ会長代表６名、

教育委員２名、保育園代表１名。なお、小中学校長代表と小中学校ＰＴＡ

会長代表は各地区のローテーションで選出している。

教 育 長 　「あま市立学校給食センター物資選定委員会委員について」

学校給食センター課長  あま市立学校給食センター物資選定委員会規則第４条に委員構成を規定

している。その中から今回は小学校長代表３名、小学校ＰＴＡ母親代表３

名、中学校ＰＴＡ母親代表３名、小中学校給食主任３名、保育園給食主任

１名を委嘱する。

教 育 長 （質疑等を許可）

委 員 （質疑なし）

教 育 長 　当会議の次第作成後に追加した報告案件が２件、生涯学習課から。

　「令和元年度あま市社会教育委員について」

生涯学習課長 　１２名のうち１名、小中学校長代表が交替する。

教 育 長 　「令和元年度美和図書館運営協議会について」

生涯学習課長 　名簿にある７名のうち４名交替。市内小中学校代表１名、市内小中学校

図書館の代表１名、図書館ボランティア２名。４月２５日図書館ボランテ

ィア代表者会を行ったので報告が遅れた。
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教 育 長 　他はよろしいか。では公開部分を終了する。

　議案第２４号、その他非公開案件に関しては秘密会とし、あま市教育委

員会会議規則第１６条第３項により会議録についても非公開とする。

（傍聴人退場）

【次回予定】 ・令和元年６月２５日(火）午後２時　定例会

　　　　　　　　　　（美和総合福祉センターすみれの里　２階　集会室）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【閉会時刻：午後４時１３分】
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